



La UNE

Au service de la Population



LUNDI 6 MARS 2023



www.villedugosier.fr

Les habitants de Grand-Baie témoignent



Que pensez-vous des travaux qui ont été entrepris à Grand-Baie ?



JOCELYN

"Comparativement à l'existant, c'est une très bonne chose. La commune a fait du bon travail. Nous souhaiterions cependant que des ralentisseurs soient ajoutés car depuis que la route est réparée les voitures roulent trop vite."



LISETTE

"Ces travaux sont une très bonne chose pour Grand-Baie. Auparavant, les travaux n'étaient jamais concrètement aboutis et laissaient place à des inondations par exemple. Aujourd'hui, c'est un travail sérieux et en profondeur qui est fait et on le voit."



EUGÈNE

"Les travaux sont bénéfiques pour le quartier. Avant, les enfants devaient enlever leurs chaussures pour passer ce chemin car il était très difficile d'accès. Il est important de préserver Grand-Baie."



SOPHIE

"On attend encore beaucoup mais on sent que les choses vont évoluer pour Grand-Baie. C'est vrai que notre quartier avait été un peu délaissé mais aujourd'hui les choses changent. On tient à remercier la municipalité et les partenaires."

La ville du Gosier en collaboration avec le département a démarré le jeudi 12 janvier les travaux de réfection des voiries à Grand-Baie. Ces derniers ont pour objectif de réduire les désagréments occasionnés par les nids-de-poule dans le revêtement des chaussées. Une fois le chantier achevé, les habitants bénéficieront d'un réseau routier plus sûr et plus durable, ce qui facilitera la circulation et réduira les endommagements sur les véhicules qui étaient causés par le délabrement des voies et augmentera le confort de la route.

En outre, les travaux contribueront à la qualité de vie des habitants du quartier.